INSTITUT MEDICAL.

A une assemblée des membres actifs de l'Institut Médical, tenue le 23 octobre dernier, les MM. suivants ont été élus officiers:

Vannier, président; Manseau, vice-président; Berthiaume, 2ème vice-président, Baril, secrétaire; Geoffrion, assistant-secrétaire; Paquette, secrét.-correspondant; Dubeau, assist-secrét.-correspondant; Panneton, sect.-trésorier; Provost, bibliothécaire. MM. Chartrand, Gagnon, Poitevin, Duckett et Thériault membres du Comité de Régie.

E. F. Panneton, sec. pro tempore.

PIGEONS MESSAGERS POUR LES MÉDECINS

On lit dans un des derniers numéros du New York Times:—

Un médecin d'Erié, Pensylvanie, s'occupe en ce moment à dresser des pigeons pour en tirer parti dans sa pratique.

Quelques uns de ses jeunes oiseaux lancés sur la route, pour apporter des nouvelles de fort longues distances, ont pu parcourir cinquante miles en quatre vingt-dix minutes, quelques uns même soixante-six miles en quatre-vingt-deux minutes. Ici comme à l'étranger on se sert beaucoup de pigeons comme courriers.

Un médecin du comté d'Hamilton, N. Y., en fait un usage continuel dans l'exercice de sa profession, qui s'étend sur deux communes, et il s'en trouve extrêmement bien. Après avoir visité un malade, il envoie par un pigeon la prescription nécessaire à sa pharmacie, ou n'importe quel message suivant les circonstances.

Fréquemment encore il laisse au domicile de ses clients, quelques uns de ses pigeons pour qu'on les lui renvoie à heure fixe avec un bulletin de l'état de son malade et ce surtout aux moments critiques.